

Más de 200 personas participan en los clubes de lectura locales

Bajo el amparo de la biblioteca de Ermua, han estado divididos en trece grupos, siete de adultos, cuatro familiares y dos de juveniles

AINHOA LASUEN

ERMUA. Los clubes de lectura de la biblioteca municipal de Ermua despiden la temporada con la participación de más de 200 personas en 13 grupos diferentes, dinamizados por numerosos profesionales.

Con el mes de mayo ha concluido el ejercicio de la mayoría de clubes de lectura que organiza la biblioteca durante el curso lectivo. Actualmente organiza siete clubes

de lectura para personas adultas, cuatro familiares y dos más para público joven.

En el primer grupo se incluyen los que trabajan en diferentes lenguas (castellano, euskera, inglés y francés), además de los de cómic, lectura fácil e inteligencia emocional.

Los cuatro clubes familiares se dividen por franjas de edad y diversa utilización de lenguas, mientras que los dos juveniles se dividen en lectura en papel y lectura digital.

La gran mayoría de estos grupos han finalizado sus sesiones durante el pasado mes, pero regresarán una vez pasado el verano. La inscripción a los mismos es gratuita y el único requisito para par-

Se han organizado encuentros con autores como Uxue Alberdi, Noelia Lorenzo, Elizabeth Casillas o Itziar Olaizola

ticipar es tener el carnet de la biblioteca, aunque en el caso de que existan más peticiones que plazas, la adjudicación puede realizarse mediante sorteo.

Los clubes destinados a personas adultas suelen reunirse una vez al mes entre semana y en horario de tarde, mientras que las actividades familiares se celebran los sábados por la mañana. En el caso de los clubes juveniles, el de lectura en papel se organiza en días laborables, por la tarde, y el de lectura digital, un sábado al mes por la mañana.

La biblioteca se encarga de gestionar los títulos que se leen en las sesiones y, en algunas de ellas, las personas participantes han tenido la oportunidad de compartir sus opiniones con los autores y autoras de la obra comentada. Así, por ejemplo, en el club de lectura en euskera, durante esta temporada se ha contado con la presencia de la escritora Uxue Alberdi, mientras que al de castellano ha acudido Noelia Lorenzo. En el club de lectura de cómic, las personas participantes han podido charlar con Elizabeth Casillas, coautora del álbum 'Todas nosotras', y al grupo juvenil ha asistido Itziar Olaizola, autora de 'Bertso eguna'.

La biblioteca recuerda que el próximo septiembre se abrirá el plazo para inscribirse a la nueva temporada de clubes de lectura y anima a las personas interesadas a inscribirse en los mismos.



Homenaje al ciclismo de Ermua

El 'Tour Eguna' homenajeó al Ermuko Txirrindulari Elkarte y a los ciclistas de la villa con pasado profesional, como Aitor Galdós, Igor Astarloa, Aitor Hernández y Pedro Horrillo. También se agradeció la labor de Alberto Lasuen, uno de los fundadores del club local.

Las jornadas 'México Rebelde' inauguran una exposición el próximo miércoles en el Infreñu

A. LASUEN

ERMUA. Con motivo de las jornadas de 'México Rebelde', Komite Internazionalistak ha organizado la exposición fotográfica 'Resistencias zapatistas', que se inaugurará el próximo miércoles (20.00 h.) en el bar Infreñu. Esta muestra, que se podrá visitar hasta final de mes, ha sido auspiciada por Lumaltik y la Platafor-

ma de Solidaridad con Chiapas, e incluye imágenes recogidas en la comunidad zapatista San Gregorio.

Las jornadas continuarán el próximo día 13, con una charla que impartirá el brigadista ermuarra Braulio Montequín, que acaba de regresar de México, donde ha tomado parte en la caravana 'El Sur Resiste', y la proyección de un documental.



Imagen del encuentro con la escritora Noelia Lorenzo. AYTO. DE ERMUA

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2	
La sirenita	19.30
Maestro(s)	19.30
Rebel	19.30

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n
No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.

Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20* 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada

hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elortza-Elortza (Juan Gisasola kalea, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi Lamikiz (Zubiurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Sánchez Castaño (Julián Etxeberria, 7. Eibar).

Durangaldea

Ermua organiza una cena fusión este miércoles

La Asociación Lobiano celebra las jornadas gastronómicas hasta el próximo 22 de junio

ERMUA – La gastronomía volverá a ser protagonista esta semana en Ermua. Concretamente el miércoles arrancan las jornadas organizadas por la Asociación Lobiano. Los actos se desarrollarán por espacio de dos semanas hasta el jueves 22 de junio. Una variada programación con cenas, rutas de pintxos, charlas y concurso de bacalao. Concretamente dos serán las principales novedades de esta edición, con dos cenas; una de fusión y otra de maridaje, en lugar de una única de un chef con estrella Michelin; y una ruta de pintxos reemplazará al concurso.

La programación arrancará este miércoles a las 20.45 horas con una cena fusión Euskadi-Asia y con algún toque de Sudamérica, en el Urkaregi. La cena correrá a cargo del equipo de cocina del establecimiento Iruko by Sushi Gallery de Durango. “Presentarán una cocina diferente basada en la mejora continua y la búsqueda creativa de sabores poco comunes. Un juego de sensaciones y una experiencia divertida, con base en la fusión de productos de temporada, locales y asiáticos. El maridaje será con caldos de la DO Bierzo. Las inscripciones ya han comenzado y las plazas son limitadas”, explican los organizadores.

Al día siguiente habrá una charla en torno al vermut, con cata comentada por un experto de la bodega Martínez Lacuesta de Haro, en Lobiano a las 19.00 horas.

RUTA DE PINTXOS Del 12 al 16 de junio tendrá lugar una ruta de pintxos por siete establecimientos. El 13 de junio tendrá lugar una segunda charla en torno al aceite de oliva virgen extra, con un experto de la bodega Martínez Lacuesta de Haro, en Lobiano a las 19.00 horas. El sábado 17 de junio se celebrará el concurso de bacalao en la plaza. Y para finalizar con las jornadas gastronómicas el día 22 tendrá lugar una segunda cena, en este caso con maridaje, a cargo del equipo del restaurante Mascarada, de Lekunberri. Los vinos serán de Gonzalo Celayeta. Tendrá lugar en el Urkaregi a partir de las 20.45 horas. – A. Salterain



La ONG durangarra ha consolidado proyectos para ayudar a los refugiados saharauis. Fotos: Río de Oro

Río de Oro cumple una década al servicio de los refugiados saharauis

La ONG durangarra lleva los proyectos Caravana Solidaria o Vacaciones en Paz

K. Doyle

DURANGO – Ninguno de sus tres impulsores pensaba que aquellas intenciones iniciales iban a adquirir semejante magnitud. Y es que la ONG durangarra Río de Oro acaba de celebrar su décimo aniversario ayudando a los niños saharauis y lo hace con grandes proyectos consolidados. Diez años han transcurrido desde que Mikel del Arco junto a su prima Claudia Odriozola y Maider Caballero se dejaron el alma para acoger en el albergue de Izurtza a ocho niños saharauis con diversidad funcional. Se trataba de un proyecto pionero a nivel estatal que pusieron en marcha con las complicaciones lógicas de cualquier inicio. Fue en Italia donde Mikel descubrió una iniciativa similar y fue entonces cuando decidió impulsar un campamento para niños saharauis. “El primer año no teníamos ni el albergue, ni la financiación, ni la red de voluntariado. Recibimos mucha ayuda de todo el entorno más cercano que fue clave en el inicio”, recuerda Mikel del Arco.

De aquellos comienzos desde la ONG durangarra se acuerdan especialmente del respaldo mostrado por la Asociación Herria. Y es que la entidad vecinal, que se encargaba entonces de organizar de la Caravana Solidaria y del programa de acogidas de niños saharauis en familias de Durangaldea, se involucró de lleno con el propósito de ayudar a aquellos jóvenes en la puesta en marcha de Río de Oro. “Confirieron en nosotros desde el principio, sobre todo Gela. Si no hubiera sido por ellos el primer año seguro que no hubiéramos conseguido traer a los niños. Conocían todo, incluso nos dieron el respaldo legal al principio porque no éramos ni una asociación formada y nos apoyó económicamente. El Ayuntamiento de Durango, a través de su técnica María Villar, también fue pieza clave en nuestro arranque”, detallan desde la ONG durangarra.

Fue con el proyecto del albergue de Izurtza consolidado en 2017, cuatro años después de la fundación de Río



Los niños saharauis acudirán este verano a Durangaldea a disfrutar del verano.